

GINCO DECADAS...



PASARON desde la fundación de la Facultad de Filosofía y Letras, debida como tal a una iniciativa del entonces rector de la Universidad de Buenos Aires, el doctor Leopoldo Basavilbaso. Fué su primer decano el doctor Lorenzo Anadón.

Mentira parece, pero la institución cuyo nombre habla del amor a la sabiduría, resultó, al fin de cuentas, posterior a casi todas aquellas que estudian las ciencias fraccionadas...

Muchos avances y retrocesos se sumaron antes de su establecimiento definitivo. El establecimiento anterior — un departamento de humanidades —, murió seis años antes de que, luego de presentado al Consejo Superior el proyecto — lo efectuó así el rector ya dicho —, en asamblea general se dispusiese la creación de nuestra casa de investigaciones.

Hoy sigue su vida — ya lograda su estabilidad —, a la cual deseamos en constante ascensión a la Verdad, su meta última.